

## Il faut prendre les moyens



POUR entrer au ciel il faut être revêtu de la robe nuptiale de l'amour divin. L'Amour infini ne s'unira qu'aux volontés qui aiment ce qu'il aime et détestent ce qu'il déteste. Comment une volonté humaine rongée par le vice, peut-elle espérer contracter avec Dieu une union éternelle ?

Voulez-vous atteindre votre destinée, posséder Dieu éternellement, prenez-en les moyens. Il n'y a de catholiques sérieux que ceux qui suivent véritablement Jésus-Christ, ceux en qui l'amour de Dieu règne, qui luttent contre le péché et les tentations et prennent les moyens de vaincre. Un véritable chrétien, c'est celui qui prie sérieusement tous les jours, c'est celui qui, s'il a par surprise offensé Dieu, se sent comme le poisson hors de l'eau et vient demander humblement pardon dans une sincère confession.

Que penser de tant de catholiques qui s'étant confessé reprennent petit à petit leurs habitudes coupables, de nouveau offensent Dieu gravement, et cependant mangent et dorment sans se soucier de leur âme et de l'amitié divine ?

Pour vouloir sérieusement son salut, il faut en prendre les moyens.

Or, quels sont aujourd'hui les moyens usuels, les moyens sérieux de garder l'amitié divine ? Autrefois les fidèles qui avaient eu le malheur de scandaliser l'Eglise par quelque péché grave étaient soumis à la pénitence publique. Ils jeûnaient, ils se traînaient à genoux à la porte des églises. Les chrétiens vivant dans la communion de l'Eglise participaient tous les dimanches à la communion eucharistique. Aujourd'hui, vivant au milieu des scandales du monde, des fascinations de notre vie